

2023年10月16日

各位

第一工業製薬株式会社

## 第一工業製薬の消臭・除菌スプレー「NIOCAN」が NEW ENERGY×FRaU Ethical Awardを受賞しました

2023年9月7日（木）～10日（日）に新宿住友ビル三角広場で開催された「新時代を創るクリエイションの祭典『NEW ENERGY』」にて、第一工業製薬（本社：京都市南区、代表取締役社長：山路直貴）が出展した消臭・除菌スプレー「NIOCAN」が NEW ENERGY×FRaU Ethical Award を受賞しました。



NEW ENERGY×FRaU Ethical Award は、エシカルな生産背景を持ち、身近なものから世界を変えるブランドとしてクリエイションのアイデア・取り組みを讃えるもので、今回は展示会に出展した 250 社の中から 6 社に授与されました。詳細については、12 月 5 日発売の雑誌「FRaU」に掲載される予定です。

4 日間で約 8,500 名が来場された展示会では、たくさんの方にブースに足を運んでいただき、NIOCAN の消臭効果を体感していただきました。こんなところにも、あんなニオイにも。暮らしを整える消臭・除菌スプレーで、これからも皆さんの生活空間を快適にするお手伝いをしてまいります。

\* NIOCAN の商品名およびロゴは第一工業製薬株式会社の登録商標です。

【本リリースについてのお問い合わせ先】

第一工業製薬株式会社 戦略統括部広報 IR 部  
TEL.075-323-5951  
E-mail: [d-kouhou@dks-web.co.jp](mailto:d-kouhou@dks-web.co.jp)  
〒601-8391 京都市南区吉祥院大河原町 5



ブランドサイト



Instagram